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Ata de Reunião  

Assunto: Reunião Bimestral da COAPS 

Data: 03/06/2024 

Local: Sala de Reunião dos Juízes Auxiliares da Presidência - Mezanino, 10º 

andar, lâmina 1. 

Horário: 14h. 

Participantes: 

Magistrados: Desembargadora Renata Machado Cotta, Dr. Sandro Pitthan 

Espindola, Dra. Vania Mara Nascimento Gonçalves e Dra. Lorena Boccia. 

SGSUS: Antônio Francisco Ligiero, Felipe 

Convidados: Mônica Araújo (CEVIJ) e Sergio Mattos (SGSUS) 

Equipe Técnica COAPS: Ana Paula e Daniele Maria. 

 

A Desembargadora Renata Cotta iniciou a reunião às 14:15h, apresentando os 

convidados Mônica (CEVIJ) e Sérgio (SGSUS). Logo em seguida, relatou como 

foi a viagem dela a Florianópolis/SC, onde ela esteve por três dias para conhecer 

o projeto e apresentando o Projeto Novos Caminhos aos demais participantes. 

Dra. Renata pediu para que um vídeo fosse passado no projetor da sala para 

apresentação do projeto. (link do vídeo: 

https://www.youtube.com/watch?v=2gBNGQ13H5U ). Dra. Renata indagou 

quem fez o Comitê do CIPOP Rua e o Secretário Ligiero respondeu que foi a 

SGSUS, Dra. Renata disse que já conversou com o Presidente do TJ sobre fazer 

um convênio junto a CEVIJ para a realização do Projeto no RJ e disse que ele 

concordou. Dra. Renata perguntou a Monica em quanto tempo poderia ficar 

pronto o convenio, se em um mês ficará pronto, ela respondeu que pode demorar 

mais, pois ainda precisa ser elaborado um plano e trabalho. Dra. Renata 

perguntou como estava o andamento do processo, Mônica respondeu que o TJ 

https://www.youtube.com/watch?v=2gBNGQ13H5U


já sinalizou interesse em participar . Monica explicou como funciona uma 

elaboração do convênio. Dra Renata disse que já existe um modelo pronto pois 

sera replicado por todo o Brasil e deve seguir o modelo. Dra Renata explicou que 

o projeto coloca um servidor em cada município para fazer ligação direto com a 

empresa contratante e que a COAPS ficara como um coordenador maior 

intermediando entre a empresa e o servidor. Cada município enviara um servidor 

para uma reunião no TJ para sinalizarmos como vai ser feito o projeto e 

apresentar as empresas. Ana Paula questionou quem ficara responsável por 

captação de empresas contratantes dos jovens, Dra. Renata respondeu que o 

município vai ficar responsável em divulgar a quantidade de jovens por região e 

que a COAPS ficara responsável no primeiro momento e depois o próprio 

município vai entrar em contato direto para renovação com as empresas. Ligiero 

perguntou quem fara o acompanhamento dos jovens e a Dra. Renata respondeu 

que será feito pelas VIJI’s, Ligiero contou a experiência negativa sobre a 

rotatividade de jovens e que não consegue preencher as vagas disponíveis pois 

há um grande desinteresse dos jovens e que há necessidade de 

acompanhamento constante da VIJI’s. Dra. Vânia pediu a palavra e disse que os 

jovens acolhidos pelo projeto são jovens que não tem possibilidade de 

reintegração familiar e que isso servirá de preparação para autossuficiência dos 

jovens, são adolescente que já se encontram acolhidos e que tem muita 

dificuldade em entrar no mercado de trabalho. Ligiero reafirmou a dificuldade em 

preencher vagas disponíveis. Dra. Renata falou sobre a carência de vagas no 

interior do estado. Sergio Mattos perguntou sobre o processo no SEI e se há 

alguma minuta do plano de trabalho, para que possibilite o andamento do 

processo. Dra. Renata salientou a importância de formalizar um convênio para 

que o projeto seja executado da melhor forma. Ligeiro falou sobre a carência de 

mão de obra. Dra. Renata explicou quando assinar o convênio, eles vêm 

assessorar, fazer uma reunião. Ligiero disse que vai verificar o andamento do 

processo no SEI. 

Dra. Renata pediu que marcássemos uma reunião com a Equipe de 

comunicação para divulgarmos as ações da COAPS no Instagram e site do TJ. 

 

 

 

 

 


